

Carlos Romero afirmó que los reos planificaban fuga masiva

Ministerio de Gobierno conocía pugnanzas al interior de Palmasola

- Requisa estaba planeada para el domingo y fue postergada por el día de visitas.
- Al interior del centro de reclusión se había formado una organización criminal, la cual tenía sostén económico obtenido de manera ilegal



REQUISA EN EL PENAL DE PALMASOLA DE SANTA CRUZ EL 14 DE MARZO.

Los días del operativo policial al penal de Palmasola, en el que perdieron la vida ocho personas y hubo decenas de heridos, el Ministro de Gobierno, Carlos Romero, reveló que un factor que influyó para tomar la decisión de intervenir la cárcel fue "la latente amenaza de una confrontación entre grupos de poder al interior del penal", aspecto que era conocido desde 2013 por autoridades de seguridad interna del Estado.

Aseguró que en el centro de reclusión se había formado una organización criminal, la cual tenía sostén económico de manera ilegal.

Señaló que este grupo cobraba a los nuevos internos un "seguro de vida", de entre 1.000 a 1.500 dólares, para permitirles vivir en el lugar. Agregó que se recibió denuncias en sentido de que quienes no pagaban las exigencias que les hacían, sufrían torturas en sectores del penal que eran inaccesibles para la Policía.

Romero indicó, además,

que la organización criminal extorsionaba a los proveedores de servicios al penal. Se investiga también si es que recibían soporte económico de parte del PCC de Brasil.

Según el Departamento de Inteligencia, los internos preparaban un motín para desatar la masiva fuga. Indicó que los reos tenían armas y estaban instalando trincheras, en las cuales usarían más de 700 garrafas como explosivos y planearon lanzarlos a los policías. Según la autoridad, los reos no sólo proyectaban la fuga, sino también pretendían realizar atracos, especialmente en Santa Cruz.

Las autoridades programaron realizar la requisa el domingo 11 de marzo, pero fue postergada en consideración de las visitas que reciben los reos en esos días. El miércoles 14 destinaron 2.300 efectivos de Policía, por tierra y aire, para ingresar a horas 4:15 de la madrugada al penal y reprimir al grupo criminal.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



COMPETENCIA EFECTUADA EL 2017 CONTÓ CON MASIVA PARTICIPACIÓN DE ATLETAS.

45 Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO

Corre y sé feliz

La 45 versión de la Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO viene con grandes sorpresas. El gran evento se efectuará desde horas 7: 30 del domingo 15 de abril y existe un sinfín de instituciones, colegios, familias y atletas individuales en las diferentes categorías, que se están inscribiendo para no quedar fuera de la gran competencia.

La Prueba Pedestre Internacional de EL DIARIO, se ha convertido en la segunda actividad deportiva más importante de Bolivia, después del torneo de la Liga del Fútbol

Profesional o quizás los partidos de la Selección boliviana de Fútbol.

El "Decano de la Prensa de Nacional" concentra a más de 30 mil personas en torno a una competencia. Y si tomamos en cuenta a los espectadores, más voluntarios en el recorrido, organizaciones de uniformados, Cruz Roja, jueces, bandas y otras entidades, la convocatoria sobrepasa a las 50.000 almas.

El deporte hace generaciones fuertes, sanas y positivas. En este entendido, a 29 días de la Prueba, EL DIARIO te aconseja: "Corre y sé feliz".

EEUU estudia imponer pena de muerte a narcotraficantes

La Casa Blanca está barajando la posibilidad de imponer la pena de muerte a los criminales que trafican con drogas y con analgésicos opiáceos, responsables de un número creciente de muertes por sobredosis en EEUU, informaron la cadena CBS y el diario Político.

La propuesta sobre la pena capital se incluye en un paquete de medidas que está elaborando

la Casa Blanca y que busca acabar con la epidemia de abuso de opiáceos que sufre el país.

Según CBS y Político, que citan funcionarios de la Casa Blanca, el presidente, Donald Trump, dará a conocer el plan el lunes durante un acto en Nuevo Hampshire, el tercer estado con la proporción por sobredosis de opiáceos más alta del país por detrás de Virginia Occidental y Ohio. (EFE)

Adepcoca ratificó a Franklin Gutiérrez

Una asamblea de la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepcoca) de La Paz determinó ayer ratificar, por mayoría, al directorio de Franklin Gutiérrez, según informó a radio Fides el secretario de actas, Sergio Pampa.

"Las bases nos han ratificado, hemos querido irnos del cargo pero la gente no ha querido, y

las bases han ratificado (...) Hemos sido ratificados", dijo.

La asamblea que se instaló en la localidad de Pasto Pata de la provincia Sud Yungas del departamento de La Paz criticó la actitud del Gobierno al brindar toda la colaboración al Comité Ad Hoc.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Bolivianos residentes en España recriminaron a Morales por 21F

El presidente de Bolivia, Evo Morales, fue increpado ayer en Madrid por una compatriota residente en España, quien le recriminó no haber respetado el resultado del referéndum que le negó la posibilidad de seguir en el poder como él pretende al menos hasta 2025.

Morales ofreció una rueda de prensa en la capital española

para detallar los encuentros que mantuvo con el rey Felipe VI y el presidente español, Mariano Rajoy, así como con empresarios, antes de viajar a La Haya. Al abandonar el lugar, en la calle, un grupo de residentes también le hizo saber su protesta.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



"El amor se ha estido" conquista La Paz

DESPUÉS DE UNA EXITOSA TEMPORADA EN EL TEATRO MUNICIPAL DE CÁMARA, LA OBRA TEATRAL "EL AMOR SE HA ESTIDO", DEL LIBRO "EL MISTERIO DEL ESTIDO", CUYO AUTOR ES EL ESCRITOR BOLIVIANO WILLY CAMACHO, SE PRESENTARÁ HOY Y MAÑANA EN LA CASA GRITO, DE LA CALLE 3 DE LOS PINOS, ZONA SUR, CON EL ALTO AUSPICIO DE EL DIARIO, "DECANO DE LA PRENSA NACIONAL".

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Festival de Guadalajara

Filme boliviano ganó premio a Mejor Guion

La película boliviana en largometraje "Eugenia" del realizador Martín Boulocq consiguió el premio a Mejor Guion en uno de los más prestigiosos eventos latinoamericanos, la 33ª edición del Festival de Guadalajara, que se realizó del 9 al 16 de marzo en México.

La película, que se estrenará

en Bolivia el próximo 19 de abril, tiene un importante paso por los más connotados festivales de la región como el Mostra de San Pablo en Brasil, así como el Festival Internacional de Cine de Mar del Plata en Argentina 2017.

Se tienen previsto que a fines de este mes se verá en el Festival de la Cineteca de Uruguay.

"Estamos sorprendidos con el buen recibimiento del público en los distintos festivales que estuvimos. Al parecer, la película está generando identificación en mujeres", indicó Andrea Camponovo, protagonista del filme.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Riadas causan estragos en Camiri y Azurduy

La torrencial lluvia que se registró por más de dos horas el jueves en el municipio de Azurduy (región centro de Chuquisaca), provocó la crecida del río, cuya fuerza arrastró a Santos Alejandro Flores causándole la muerte. El joven de 20 años de edad es natural de la comunidad La Hoyada.

Asimismo, en Camiri (Santa Cruz), por la misma causa, dos personas desaparecieron. El alcalde de Camiri, Franz Valdez, informó que el desastre es inédito.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



LOCALIDAD DE AZURDUY (CHUQUISACA), AFECTADA POR LA LLUVIA.

Alegatos

Delegación nacional en La Haya

La delegación boliviana para la presentación de los alegatos en la Corte Internacional de Justicia de La Haya-Holanda, se completará hoy, con el arribo a ese país de las diferentes acompañantes.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



ARRIBO DE MORALES A LA HAYA.

FALTAN

29

DÍAS PARA LA PRUEBA PEDESTRE